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Après une brève remarque sur le conflit israélo-palestinien,
le colonel McGregor nous fait le point sur la situation en
Ukraine, l’état de l’armée américaine et sur la fin programmée
de l’Otan, alliance qui a perdu toute son utilité.

 

L’armée américaine n’est plus au niveau de 1991, quand l’URSS
a éclaté. Elle peine à recruter, elle n’a pas les troupes
d’élites pour intervenir au Moyen-Orient et ce ne sont pas les
porte-avions qui règleront le problème israélo-palestinien. Il
faut négocier.

Retour sur l’Ukraine

Je pense que l’Ukraine est prête à mourir. Envoyer des armes
et des équipements ne changera rien. Les Himars et les Atacms
n’éviteront pas la défaite de Kiev. Au contraire, les Russes
redoubleront  d’efforts  et  l’Ukraine  souffrira  encore  plus.
Donc c’est fin de partie pour l’Ukraine. Militairement, elle
ne peut plus rien faire. Il est donc temps de dire “Stop”.
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Mais personne à Washington ne dira que nous avons eu tort et
avons commis une terrible erreur.

Nous  avons  sous-estimé  la  puissance  économique  russe.  Le
pouvoir économique réel, vient des réserves de pétrole, bon
marché, du gaz, des minéraux, des produits alimentaires, tout
ce que la Russie possède en abondance. Personne n’a pensé à
cela (et l’ignare Bruno Le Maire encore moins que les autres
va-t-en-guerre).

Personne n’a compris que les Russes sont différents de nous.
Ils réagissent différemment de nous, ils pensent différemment.
Mais Washington ne se soucie jamais du mode de pensée des
autres, car nous nous considérons comme des êtres supérieurs
ayant réponse à tout. Nous voulons que les autres peuples
soient comme nous. “Rejoignez nous ou subissez des sanctions”.
Le monde en a marre de cet Occident dominateur.

L’Otan n’est pas conçue pour une guerre offensive. Elle ne
survivra pas à cette crise. L’Europe, dans ses rapports avec
la  Russie,  n’a  pas  tenu  compte  des  intérêts  russes,  de
l’histoire russe, de la culture russe, de la civilisation
slave. L’échec en Ukraine va faire éclater l’Alliance. En
privé, les peuples européens voient qu’ils sont les vassaux de
l’Amérique. Mais l’Otan est un échec. Les Européens y ont vu
l’avantage du parapluie nucléaire américain sans besoin de
faire d’énormes dépenses pour assurer leur propre défense. Et
c’est aussi l’opportunité d’obtenir des accords commerciaux
avec les Etats-Unis.

Le problème est que l’Alliance vous entraine dans une guerre
contre un pays qui n’est pas votre ennemi, pour une cause qui
n’est pas la vôtre. Et pour ce qui est du parapluie américain,
je n’ai jamais été convaincu que les Etats-Unis risqueraient
une confrontation nucléaire avec une puissance majeure ( la
Russie ) au titre de l’article 5, pour défendre une petite
ville de Pologne, d’Allemagne ou de France.



L’entrée de la Finlande est une erreur. Pourquoi les Russes
voudraient-ils s’en prendre à l’Europe ?

En Europe, la Suède, l’Allemagne, la France, doivent assurer
leur propre sécurité, sans l’hypothéquer sur l’Otan qui n’a
plus son utilité.

L’Amérique doit en finir avec ses interventions militaires.
Elle est ruinée avec 33 000 milliards de dettes, elle doit
fermer ses frontières à cette immigration de masse qui n’a pas
les compétences pour s’intégrer…

Conclusion

Une fois de plus, tout ce qu’il ne fallait pas faire a été
fait.  Macron,  totalement  soumis  aux  Etats-Unis,  aura  été
incapable de protéger la France de ce désastre. Nous sommes
ruinés et nous nous sommes mis à dos un pays ami, la Russie,
qui n’a jamais eu d’intentions hostiles à notre égard. Honte
et déshonneur !

C’est son propre avenir et pas celui de la France, que Macron
a protégé avant tout, en soutenant la politique agressive de
Biden. L’Ukraine, pays mafieux et corrompu, n’est pas un pays
ami. Elle n’est ni dans l’Europe, ni dans l’Otan. Macron nous
a ruinés pour une cause qui n’est pas la nôtre.

Le seul devoir de Macron était de faire respecter les accords
de Minsk, dont la France était signataire comme l’Allemagne,
pour éviter la guerre. Mais il a fait le choix criminel de
suivre  les  Etats-Unis  qui  ont  la  haine  des  Russes.  C’est
impardonnable. Par la faute de Macron, nous serons dans le
camp des vaincus, dans une guerre qui ne nous concernait pas !
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